

**Schriftliche Anfrage betreffend Schäden an Gebäuden wegen
Extremwetterlagen**

24.5529.01

Die zunehmenden Extremwetterlagen der vergangenen Jahre liessen weitreichende Schäden und damit verbundene Kosten entstehen. Vor allem Feuchtigkeit macht unseren Denkmalen nicht nur durch Starkregen zu schaffen und fordert präventive Schutzmassnahmen als auch Hilfestellungen, wie im Ernstfall zu handeln ist. Das Thema ist brandaktuell und in diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. Wie viele Denkmäler gibt es im Kanton Basel-Stadt?
2. Was für Schäden gibt es an Gebäuden vom Kanton durch Extremwetterlagen?
3. Wie viel Ausgaben hat der Kanton pro Jahr für den Unterhalt und die Renovierung der Denkmäler in Basel?
4. Wird auch daran gedacht, wegen zu hohen Kosten, einzelne Denkmäler abzubauen?

Eric Weber